



Madame la Directrice,

La CGT Finances publiques du Finistère découvre par hasard, donc avec étonnement votre projet de restructuration des SIP et des SIE de Brest et de Morlaix au 1er janvier 2021, s'y ajoutent l'annonce de création de service départementale d'accueil, la fusion des SPF de Brest...

Dans un contexte sanitaire redevenu instable, vous décidez avec autorité de prendre un risque que nous ne cautionnerons pas ! De tels projets impliquent une mobilité accrue donc une circulation des personnels qui va à l'encontre des préconisations de la haute autorité de santé.

Au delà de l'aspect malvenu du projet que nous avons déjà contesté pour d'autres raisons, la CGT dénonce l'absence de communication officielle et le mépris affiché à l'encontre des personnels et de leurs organisations syndicales. Vous plongez les agents dans un climat anxiogène dont ils se seraient bien passés dans cette période déjà très compliquée.

Alors que les agents du Finistère ont œuvré à la continuité des services durant la crise sanitaire, vous faites le choix de poursuivre et d'accélérer les réformes de destruction des services publics.

La mise entre parenthèse de toute réforme reste plus que jamais d'actualité, c'est pourquoi la CGT exige à minima un moratoire du nouveau réseau de proximité en 2021.

Le Secrétaire départemental,

Pour la commission exécutive de la section syndicale CGT Finances Publiques du Finistère